

一般会計に3億円を追加

平成20年第2回花巻市議会定例会（6月定例会）が、6月5日に招集され、6月19日までの15日間の会期で開かれました。この定例会では、花巻市常勤特別職の給料の減額支給に関する条例、平成20年度一般会計補正予算、人事案件など市長提出案件のほか、議員発議による委員会条例の一部改正、意見書案2件の審議を行いました。その結果、すべての議案を原案のとおり可決・承認しました。また、一般質問では、11人の議員が登壇し、市政をただしました。



生鮮食料品を安定供給する役割を果たしている花巻市公設地方卸売市場（市場で行われているせり売りの様子）

一般会計総額432億円に

平成20年度花巻市一般会計補正予算（第1号）および一般会計補正予算（第2号）について、原案のとおり可決しました。一般会計の補正は、歳入歳出予算の総額に、3億97万9,000円を追加し、歳入歳出予算の総額を432億9,774万9,000円とするものです。本補正は、本年4月から新経営陣に業務が引き継がれた、公設卸売市場の水産部門である株式会社中央水産花巻への経営安定補助金や、市道晴山梁川線上瀬橋橋梁架替工事に係る事業費における鋼材価格の上昇、積算誤りの是正、工法の変更などによる追加計上が主な内容となっております。審議の途中、阿部一男議員から本補正予算に対する議論を深めるため、

討論!!

反対

議決を最終日に延長すべしとの動議が提出されましたが、採決の結果、賛成少数により否決されました。

【阿部一男 議員】
公設卸売市場への補助について反対。これについては議論を十分に深めることができなかつた。平成17年の旧花巻市議会において市は、市場使用料の免除以外の補助は考えてないと答え、市民もそのように理解している。そして、公金を投入するには確固とした見通しが必要であれば際限のないものになる。

賛成

【櫻井肇 議員】
公設卸売市場への補助と上瀬橋に係る事業費の追加に反対。上瀬橋について、積算の誤りに対する見解や原因究明がないままでの予算措置は納得できるものではない。

【小田島邦弘 議員】
一般会計補正に賛成。上瀬橋については、資材の値上がり、国土交通省指導による工法変更、積算単価誤りを適正に再計算したものであるとの説明があった。管理体制の問題は直ちに改善すべきと考える。しかし、架替工事は長年の課題であり、地元住民にとって生活基盤の根幹を成す橋であることから一日も早い完成が望まれる。

三役の給与を減額 7月分を10分の1に

条例

花巻市常勤特別職の給料の減額支給に関する条例について、原案のとおり可決しました。本条例は、本市において発生した下水道料金の徴収漏れと、個人情報資料の紛失事案について、市民の付託を受けた者としての責任を明確にするため、市長と副市長、副市長（収入役）の7月分の給与を10分の1減額するものです。詳しい金額は次の表のとおりです。

◆ 三役の給与 ◆ (月額)

	給 与	7 月 分 (減 額)
市 長	900,000円	810,000円 (▲90,000円)
副市長	720,000円	648,000円 (▲72,000円)
副市長 (収入役)	657,000円	591,300円 (▲65,700円)



市民体育館を利用し、練習を行っている花巻南高等学校ハンドボール部

総合・市民体育館の 使用日数を拡充

花巻市都市公園条例及び花巻市体育館条例の一部を改正する条例について、原案のとおり可決しました。本改正は、花巻市総合

体育館と花巻市市民体育館の使用日を拡充するため、花巻市総合体育館の休場日を廃止し、花巻市市民体育館の休場日を改めるものです。これによ

り、両施設とも1月4日から12月28日まで毎日利用できるようになります。なお、総合体育館・市民体育館では、市長・教育委員会の承認を得て平成20年4月1日から休場日・休館日も開けています。本条例は、平成20年7月1日から施行されます。